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An den 
Vorsitzenden der Gemeindevertretung 
der Gemeinde Niedernhausen 
Herrn Alexander Müller 
Wilrijkplatz 
 

65527 Niedernhausen 
21. April 2024 

Anfrage 
Wann kommt der Fußgängerüberweg (Zebrastreifen) Austraße? 

 

Sehr geehrter Herr Müller, 

wir bitten Sie, diese Anfrage an den Gemeindevorstand weiterzuleiten. 

 

Vorbemerkung: 

Aufgrund des Antrags AT/0144/2016-2021 vom 03.10.2020 (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
wurde am 13.10.2021 in einer Verwaltungsmitteilung eine Faktensammlung zu den generellen und 
speziellen Voraussetzungen für einen Fußgängerüberweg in der Austraße vorgelegt. 

Als weiteres Vorgehen wurde darin eine Verkehrsschau im Gemeindegebiet vorgesehen, zu der 
Vertreter der Fachaufsicht, Polizei, Hessen Mobil eingeladen und straßenrechtliche Problemstellungen 
erörtert werden sollten. Hierbei sollten auch die Themen der Fußgängerüberwege (insbesondere in 
der Austraße) Gegenstand sein. 

Nach Stellungnahme der einzelnen Vertreter sollte dann entschieden werden, ob und an welcher 
Stelle ein Fußgängerüberweg einzurichten ist. Seit zweieinhalb Jahren wurden aber weder Ergebnisse 
der Verkehrsschau, der Begehungen noch gar ein Vorschlag zu dem beschlossenen Fußgängerüber-
weg in der Austraße vorgelegt. 

 
Fragen: 

1) Welche Maßnahmen wurden seit der Verwaltungsmitteilung vom 13.10.2021 ergriffen, um den 

Beschluss der Gemeindevertretung umzusetzen? 

2) Was war das Ergebnis der angekündigten „Verkehrsschau im Gemeindegebiet“? 

3) Welche Platzierung für den Fußgängerüberweg wird mittlerweile präferiert? 

4) Wann wird der Gemeindevertretung eine entscheidungsfähige Vorlage dazu vorgelegt? 

5) Bis wann kann dann aus Sicht des Gemeindevorstands ein Fußgängerüberweg eingerichtet sein? 

 

 

Für die Fraktionen 

CDU Bündnis 90 / Die Grünen 

 
 

Christian Brinker Stefan Hauf 


